
Subject: Hat`s jemand gesehen?
Posted by benutzer81 on Sun, 05 Jul 2009 11:19:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 http://www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/0,1518,634378,00.h tml

20 Minuten lang durfte ich Zeuge dieser überaus niveauvollen Unterhaltungssendung werden..  

Meine Fresse, immer wenn man denkt dass es bescheuerter in der deutschen TV-Landschaft
nicht mehr geht, wird so ein Knaller aus der Schublade geholt   

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by kol789 on Sun, 05 Jul 2009 13:20:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oO

Da ich generell kaum Fernsehen sehe ist mir das erspart geblieben.
Vor 10 Jahren hatte ich mal einen komischen Kauz als Lehrer, der uns sagte, "Wenn ihr groß
seit, seit ihr alle dumm. Fernsehen macht dumm." Damals hat der nur Gelächter geerntet, heute
weiss ich was er meint^^. 

In diesem ganzen RTL/SAT1/PRO7-Smpf dreht sich alles nur noch um ein Lifestyle- und
Schönheitsideal, in das 5% der Bevölkerung passen. Der Rest wird deprimiert, fühlt sich
minderwertig und sieht in Folge seiner Lethargie und Antriebsolosigkeit noch mehr fern. Alles
Taktik   
In Sachen Niveautiefflug im Fernsehen hat Deutschland bereits seit langem die USA
übertrumüft   

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by ezekiel on Sun, 05 Jul 2009 14:42:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach, ich kann nichts Schlimmes daran finden. Ein Haufen junge Frauen im Bikini, ist doch nett
anzusehen. Jeder kann abschalten, wenn er die Schnauze voll hat und zu Schaden kommt dabei
auch niemand. Das Unterschichten-TV gibt es ja nicht erst seit gestern. Deswegen finde ich es
eher lächerlich, dass die "Presse der Gebildeten" (pah!) nun ständig versucht, seinen Lesern
das Gefühl zu vermitteln, etwas besseres zu sein, über den Dingen zu stehen.
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Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by stef84 on Sun, 05 Jul 2009 14:47:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich muss zugeben, ich habs auch gesehen     

Muss doch nicht immer alles hochwertig sein. Ich hab mich jedenfalls amüsiert   

Aber wie kann man so dumm, sein und bei sowas mitmachen...

Aber diese Russin mit den großen schönen... ...Augen, hat auf jeden Fall Unterhaltungswert   

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Darkthunder on Sun, 05 Jul 2009 16:35:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:In Sachen Niveautiefflug im Fernsehen hat Deutschland bereits seit langem die USA
übertrumüft Thumbs Up 
Von wegen, die Deutschen Fernsehmacher schauen sich immer wieder dumme Sachen aus den
USA ab und jedesmal, aber wirklich jedesmal wird es bescheuerter und beknackter. Für mich
ein Zeichen, dass das Niveau in USA noch um einiges schlechter ist.

Dummerweise kann man in den USA aus weitaus mehr Sendern wählen als hier und da ist
durchaus auch mal was interessantes dabei oder auch etwas, wozu man selbst was wissen muss,
um es verstehen zu können. Dazu haben wir selbst im Digitalsat nur sehr wenige Optionen und
diejenigen Sender, die sich als mords elitär profiliert darstellen möchten, bringen auch immer
mehr scheisse und wiederholen nur noch.

Aber man kann sagen, jeder Sender, der nachts noch behämmerte Quiz Sendungen bringt,
gehört sich sowieso boykottiert bis aufs letzte.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Darkthunder on Sun, 05 Jul 2009 19:37:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Am alleridiotischsten ist und bleibt aber die Tatsache, dass diese Demütigungswelle im
Fernsehen kein Ende mehr nimmt.

Am derbsten ist einfach diese komische "Deine Chance - 3 Bewerber, ein Job" auf Pro7. Hab mir
dass mal ein paarmal angesehen, weil es grad da war beim durchschauen.

Die Zustände, die einem hier bei der Lehre oder Lehrfindung im Rahmen einer eventuellen
Probearbeit (die durchaus sinnvoll) vorgegaukelt werden, sind für die angehenden "Lehrlinge"
absolut unverhältnissmässig.

Da werden die Jugendlichen, die gerade einmal 2-3 Stunden in diesem Laden verbracht haben,
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dazu verdonnert, den Laden natürlich in und auswendig zu kennen, am allerbesten natürlich
diesen Lehrberuf schon erlernt zu haben und ansonsten auch alles zu wissen. Da werden denen
Aufgaben vorgesetzt, die man normalerweise im dritten Lehrjahr lernt. Können sie das nicht,
sind sie raus.

Dann werden die immer unter psychischen Druck gesetzt und meistens immer in eine
Dilemmasituation gebracht. Der Kunde möchte etwas haben, dann klingelt das Telefon.
Ignorieren sie das Telefon und kümmern sich um den Kunden, sind sie raus, weil sie einen
potentiellen Kunden vergrault haben. Gehen sie ans Telefon, dann sind sie natürlich raus, weil
sie sich nicht um den Kunden gekümmert haben, der ja schliesslich König sein soll.

Also ich weiss ja nicht, ein Lehrling war bisher doch immer ein Saustift, der anfangs überhaupt
nichts konnte. Weder einen Schraubenzieher halten noch sonst was. Anfang war der Stift doch
immer nur fürs Brotzeit holen und sonst was zuständig und musste noch niemals von anfang
an alles wissen und können, was für diesen Beruf essentiell war.

Was den Jugendlichen, die sich das anschauen, da vorgemacht wird, geht jedenfalls auf keine
Kuhhaut mehr. Demütigung von Anfang bis Ende.

In der Finanzkrise sind natürlich die Arbeitgeber so und nutzen das aufs Übelste aus. Machst
du einen Fehler, dann fliegst du, sagst du nur ein falsches Wort, dann bist du raus. 

Alles das, was du richtig machst, interessiert uns nicht und dies ist selbstverständlich. Hast du
Jahre lang keinen einzigen Fehler gemacht, interessiert uns das nicht. Doch dieser eine Fehler,
den du gemacht hast, der kostet dich das ganze Ansehen und dein Job steht auf der Kippe. Dass
du bisher aber alles richtig gemacht hast, ist uns scheissegal, denn genau dafür bist du da.
Fehlertoleranz? Fehlanzeige!

Aber ihre Unternehmensphilosophie die halten sie nach aussen hoch ohne Ende. Da wird
natürlich Rücksichtnahme hoch gehalten, angenehmes Arbeitsklima ist selbstverstädnlich,
Synergieeffekte sind Tagesordnung. Dass ich nicht lache. Alles die letzten Wichser und
Vollidioten, die da oben rumhocken   

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by benutzer81 on Sun, 05 Jul 2009 20:40:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Son, 05 Juli 2009 21:37 Alles die letzten Wichser und Vollidioten, die da
oben rumhocken   

Redest du jetzt von den Unternehmen oder den Produzenten der TV-Show? Wenn`s um die
Show geht, ich denke es begreifen die meisten Zuschauer dass dieses Format nicht ernst zu
nehmen ist. In der Realität gibt`s solche Unternehmen bestimmt auch, aber sind wohl eher
selten anzutreffen. 

Page 3 of 12 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15092&goto=162862#msg_162862
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=162862
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Darkthunder on Sun, 05 Jul 2009 21:01:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Redest du jetzt von den Unternehmen oder den Produzenten der TV-Show?
Ich rede von ersterem, nämlich von den Unternehmen.

Zitat:Wenn`s um die Show geht, ich denke es begreifen die meisten Zuschauer dass dieses
Format nicht ernst zu nehmen ist.
Gerade Das glaube ich umso weniger!!

Zitat:In der Realität gibt`s solche Unternehmen bestimmt auch, aber sind wohl eher selten
anzutreffen. 
Hast du eine Ahnung, sowas kriege ich immer öfter mit. Teilweise von Bekannten, aber am
allermeisten von einer sehr guten Freudin. In diesem Betrieb ist es so, dass die vom Chef
gnadenlos überwacht werden. Machen sie was richtig, ist alles in Ornung, auch wenn skeptisch
geblickt wird, weil sie hätten ja dennoch was besser machen können. Schlimm wirds erst,
wenn etwas falsch gemacht wird, dann kommt der Oberste ***** persönlich und erzählt denen
was!

Immer besser, immer schneller, immer effizienter, immer profitabler ... alles auf kosten derer, auf
die es ankommt, nämlich auf die angestellen, und die Oberen 10 lassen sichs gut gehen. Ohne
die könnten nämlich die oberen 10 nicht einmal ansatzweise überleben. Und genau das ist
es, dass man sie spüren lassen sollte. Das ganze nimmt meiner Meinung nach immer mehr
unmenschlichere Zustände an. Dummerweise können die wenigsten etwas dagegen machen,
weil einfach die Angst zu groß ist und genau das wissen die Ärsche von oben und nutzen das
ohne Reue aus.

Und so selten ist das garnicht, wenn du das meinst. Es werden immer mehr und die Chefs
werden immer ausgeschämter und hinterfotziger. Das geht alles den Bach runter und genau
diese Chefs gehören sich gefotzt ohne Ende. Ein bisschen Kulanz und Dankbarkeit sollte man
erwarten dürfen. Respekt unter den Arbeitern ebenso. Aber genau das ist im schwinden und da
sehe ich ernsthafte Probleme auf uns zukommen.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by kol789 on Sun, 05 Jul 2009 21:03:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese ganzen Shows (das angesprochene "Deine Chance" sicher ebenso) laufen doch alle nach
exaktem Drehbuch.
http://www.youtube.com/watch?v=VHGpFVJA1Rc

Das achtminütige Video hier ist wirklich sehenswert, einer der Teilnehmer von "Das Model und
der Freak" erzählt dort von den Dreharbeiten.

Solche Videos tauchen öfters mal bei Youtube auf, aber die meisten davon verschweinden auf
seltsame Weise nach einigen Tagen wieder^^..
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Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Minox-user on Sun, 05 Jul 2009 21:40:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sat 1, pro sieben, rtl usw. gehen mir richtig auf die Nüsse. Jeden Tag die selbe Leier. Jeden tag
diese Stars, Stars und nochmal Stars, ich hab die schnauze sowas von voll. Ich guck nur noch 1
stunde simpsons am tag und das reicht mir.

Wie hier schon gesagt wird werden die Leute alle einer wahnvorstellung näher gebracht in der
nur schönheit und lifestyle dreht und wenn man dann nicht den schönheitsidealen entspricht
drehen die Leute die ganze zeit am rad.

z.B. letztes mal. Da war eine Frau die wurde optisch verbessert und sah auch besser aus und
was sagt die Moderatorin: "Jetzt kannst du durch dein aussehen mehr selbstbewusstsein zeigen".
Echt schwachsinnig, ich finde Selbstbewusstsein sollte man vorallem von den Taten die man
vollbracht hat festmachen und nicht vom aussehen, aber das Fernsehen verdummt einen.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by kol789 on Sun, 05 Jul 2009 21:53:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Druch die Tatsache, dass 80 Mio. Menschen dich, während du von den Regisseuren (am
Beginn der Sendung) so hässlich wie nur möglich gemacht wirst, sehen können, macht dich
sicher selbstbewusst   Oder, falls nicht, eben verrückt.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Darkthunder on Mon, 06 Jul 2009 05:38:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Problem daran ist aber nicht, dass diese Sachen nach Drehbuch laufen, in keinster Weise.
Das Problem ist, dass die Leute, die da vor den Glotzen hocken, dermassen dumm und
stumpfsinnig sind und das auch noch wirklich glauben.

Diese blinde Gläubigkeit ist aber komplett schichtunabhängig, man mag es nicht glauben und
diese Idiotenmedien gleichen sich immer mehr an. Die gleiche Scheisse, die in den Glotzen
läuft, liest man in den Zeitschriften im Regal und kann man auf diversen Webseiten auch noch
lesen. Am schlimmsten daran sind einfach diese Frauenzeitschriften. Da steht dermassen viel
gequirlte Scheisse drin und die Weiber sind auch noch so dumm und glauben diesen Mist, der da
drin steht und kaufen sich die Dinger auch noch. Dass solch Affenfutter überhaupt überleben
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kann, zeigt wirklich auf, dass die Gesellschaft vor die Hunde geht und das zieht sich durch bis in
die höchsten Bildungsschichten. 

Und das Fernsehen ist daran nicht einmal unbeteiligt. Nimm mal allen Leuten ein halbes Jahr die
Glotze oder schalte sämtliche TV Sender mal für diesen Zeitraum ab, was dann los wäre.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by kol789 on Mon, 06 Jul 2009 08:51:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und diese Serien, besser gesagt die typischen Verhaltensmuster in ihnen, schleichen sich
zunehmend in die Realität ein..

Gab vor einiger Zeit mal eine Meldung des Bundesverbands der Richter (oder so ähnlich), dass
die Zahl von Zwischenrufen aus dem Publikum in den letzten 5 Jahren beträchtlich
zugenommen hat.
Auch unrespektvolles Auftreten der Beteiligten - unangemessene Kommentare, Beschimpfungen
im Gerichtssaal usw. - der beteiligten Angeklagten, Kläger oder Zeugen hätten sich stark
vermehrt.

Vielen Dank an Barbara Salesch & Co   

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Minox-user on Mon, 06 Jul 2009 10:07:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

in ein paar monaten werde ich warscheinlich ausziehen und das wird für mich auch bedeuten
das ich kein fernsehen mehr gucken werde. Die zeit kann man besser nutzen. 

Habt ihr mal diese Sendung bei Sat 1 gesehen bei dem so 16 schüler versuchen den
Hauptschulabschluss nachzuholen. Echte Blamage !!!

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Balle on Mon, 06 Jul 2009 11:15:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

-Amarok- schrieb am Son, 05 Juli 2009 15:20oO

Da ich generell kaum Fernsehen sehe ist mir das erspart geblieben.
Vor 10 Jahren hatte ich mal einen komischen Kauz als Lehrer, der uns sagte, "Wenn ihr groß
seit, seit ihr alle dumm. Fernsehen macht dumm." Damals hat der nur Gelächter geerntet, heute
weiss ich was er meint^^. 
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In diesem ganzen RTL/SAT1/PRO7-Smpf dreht sich alles nur noch um ein Lifestyle- und
Schönheitsideal, in das 5% der Bevölkerung passen. Der Rest wird deprimiert, fühlt sich
minderwertig und sieht in Folge seiner Lethargie und Antriebsolosigkeit noch mehr fern. Alles
Taktik   
In Sachen Niveautiefflug im Fernsehen hat Deutschland bereits seit langem die USA
übertrumüft   

Also ich gucke eigentlich ziemlich viel Fernsehen, dann aber eher Arte, Phoenix und 3Sat, das
kann doch erheblich zur Allgemeinbildung beitragen, ich konnte schon so manchen verblüffen,
und als dann gefragt wurde, woher ich das alles wüsste, meinte ich dann" ausm Fernsehen "  ,
ich finde das immer witzig, denn das sind dann immer diese selbsternannten Intellektuellen, die
immer darauf hinweisen, das sie so gut wie nie fernsehen( soll jetzt aber keine Anspielung sein).
Die Privaten gucke ich bis auf Simpsons, Scrubs, Malcolm mittendrin etc. oder mal abends einen
Spielfilm garnicht.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Darkthunder on Mon, 06 Jul 2009 11:34:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Die Privaten gucke ich bis auf Simpsons, Scrubs, Malcolm mittendrin etc. oder mal abends
einen Spielfilm garnicht.
Ja als die Sender noch verstärkt solche Serien brachten und die auch wiederholten, konnte man
echt noch fernsehschauen. Diese Folgen wurden dann in der Nacht noch wiederholt. Wenn man
dann nicht schlafen konnte, konnte man sich wenigstens die noch ansehen, da war das noch in
Ordnung.

Heute ist aber vom Programm selbst her auch recht viel verdreht. Kinderfilme wie Asterix oder
dergleichen bringen die heutzutage um 20.15 Uhr statt am Nachmittag, wo Kinder eventuell noch
fernsehen dürfen. Stattdessen sieht man in der Glotze im Nachmittagsprogramm nur noch
Asoziale, pralle und blanke Titten und Ärsche von Frauen, die sagen, wie hässlich sie doch sind
und wie gern sie eine OP haben würden. Meistens gehts dann eh nur ums Bumsen und/oder
dergleichen, mit Ausdrücken, die jeder Beschreibung spotten. Und alle 10 Minuten Werbung,
dass sie ja schön Geldpreise anbieten können. Früher machte man im Fernsehen bei
Gewinnspielen mit und hat sich gefreut, wenn man ein Buch oder eine Tasse gewonnen hat.
Heute belächeln die Leute die Preise, wenn man 500 Euro gewinnen kann. 1000 Mark waren
früher eine mords Summe.

Und dann wundert man sich noch, wo die Jugendlichen heute das her haben, sich schon mit 15
Jahren unters Messer legen zu wollen.

Vom Wissen her ist auch nicht mehr viel da. Diese sog. "Wissenssendungen" bringen
oberflächliches Wissen daher und präsentieren das auf elendem Kindergartenniveau, soll aber
für Erwachsene gedacht sein. Aber selbst die haben schon abgenommen. Heute geht es in
denen nur noch ums Fressen und über die dickste XXL Portion, die man sich reinfressen kann
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bis man kotzt, während direkt danach Tips zum Abnehmen kommen. Da fragt man sich dann
schon. Was Wissensvermittlung und Wissensauswahl anbelangt, ist die Sendung mit der Maus
um Weiten und Welten besser.

Wissen brauchte man auch, wenn man bei Quiz Shows mitmachen wollte. Da waren die Fragen
auch noch schwerer, beispielsweise bei Riskant. Bei diesen Shows haben damals auch noch
ganz normale Leute mitmachen dürfen und selbst da konnte man noch das ein oder andere
lernen. Heute gibts das auch nicht mehr. Wenn eine Quiz Show startet, dann machen da nur
diese verkackten Promis mit, die sowieso keiner sehen möchte. Des weiteren präsentieren
diese Promis dann ihre Dummheit, wenn sie nicht einmal auf Fragen richtig antworten können,
die die Kinder in der ersten Klasse lernen. 

Aber es sind ja Promis, denen muss man nacheifern, es ist en vogue heutzutage, dumm zu sein.
Aber wenn man so dumm ist, dann merkt man nicht, wie dumm man wirklich ist, also kann man
sich gleich als gescheit und intelligent hinstellen.

Um Sender wie Arte, Phönix und dergleichen geht es hier ja nicht, es geht ja nur um die
Dummprivaten, die leider nach den aktuellsten Studien bei Kindern und Jugendlichen ganz hoch
oben stehen.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by benutzer81 on Mon, 06 Jul 2009 13:46:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Son, 05 Juli 2009 23:01Zitat:Redest du jetzt von den Unternehmen oder
den Produzenten der TV-Show?
Ich rede von ersterem, nämlich von den Unternehmen.

Zitat:Wenn`s um die Show geht, ich denke es begreifen die meisten Zuschauer dass dieses
Format nicht ernst zu nehmen ist.
Gerade Das glaube ich umso weniger!!

Zitat:In der Realität gibt`s solche Unternehmen bestimmt auch, aber sind wohl eher selten
anzutreffen. 
Hast du eine Ahnung, sowas kriege ich immer öfter mit. Teilweise von Bekannten, aber am
allermeisten von einer sehr guten Freudin. In diesem Betrieb ist es so, dass die vom Chef
gnadenlos überwacht werden. Machen sie was richtig, ist alles in Ornung, auch wenn skeptisch
geblickt wird, weil sie hätten ja dennoch was besser machen können. Schlimm wirds erst,
wenn etwas falsch gemacht wird, dann kommt der Oberste ***** persönlich und erzählt denen
was!

Immer besser, immer schneller, immer effizienter, immer profitabler ... alles auf kosten derer, auf
die es ankommt, nämlich auf die angestellen, und die Oberen 10 lassen sichs gut gehen. Ohne
die könnten nämlich die oberen 10 nicht einmal ansatzweise überleben. Und genau das ist
es, dass man sie spüren lassen sollte. Das ganze nimmt meiner Meinung nach immer mehr
unmenschlichere Zustände an. Dummerweise können die wenigsten etwas dagegen machen,
weil einfach die Angst zu groß ist und genau das wissen die Ärsche von oben und nutzen das
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ohne Reue aus.

Und so selten ist das garnicht, wenn du das meinst. Es werden immer mehr und die Chefs
werden immer ausgeschämter und hinterfotziger. Das geht alles den Bach runter und genau
diese Chefs gehören sich gefotzt ohne Ende. Ein bisschen Kulanz und Dankbarkeit sollte man
erwarten dürfen. Respekt unter den Arbeitern ebenso. Aber genau das ist im schwinden und da
sehe ich ernsthafte Probleme auf uns zukommen.

Ich denke da muss man differenzieren. Es gibt bestimmt die Sorte die es gnadenlos ausnutzt aber
es gibt auch viele Unternehmer denen gar nichts anderes mehr übrig bleibt als die
Arbeitsabläufe ständig zu optimieren, worunter zwangsläufig auch die Belegschaft leidet.
Angesichts des wirklich harten Wettbewerbs dort draussen, bist du ganz schnell weg vom
Fenster, vor allem dann, wenn du dich in einer Branche befindest die rein vom Preiskampf
geprägt ist. Hier ist aber auch der Verbraucher nicht ganz unschuldig der es immer billiger,
billiger und billiger haben will. Nehmen wir beispielsweise die Lebensmittelbranche. Was hier
abläuft müsste nicht sein, da die Lebensmittelpreise in D nun wirklich nicht auf höchstem
Niveau liegen. Und verglichen mit Deutschland, sind die Arbeitsverhältnisse im europäischen
Ausland ja geradezu paradiesisch, obwohl das Preisniveau höher ist und die Menschen
teilweise weniger in der Tasche haben. Diese kranke Discounterkultur gibt es nur bei uns und
dass hier zwangsläufig die Beschäftigten leiden müssen weil man zugunsten immer
billigeren Verkaufspreisen die Personalkosten senkt und ihnen Druck macht, ist ein Unding bei
dem schon längst die Politik hätte eingreifen müssen.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by kol789 on Tue, 07 Jul 2009 02:35:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 06 Juli 2009 13:34
Um Sender wie Arte, Phönix und dergleichen geht es hier ja nicht, es geht ja nur um die
Dummprivaten, die leider nach den aktuellsten Studien bei Kindern und Jugendlichen ganz hoch
oben stehen.

Das ist eigentlich noch untertrieben. Besonders für Mädchen ist das Fernsehen primär die
Welt der Stylingshows, Doku Soaps, Castingshows, Talkshow-Asozialen usw. Sender ausserhalb
des etablierten Bereiches werden sowiso nicht registriert. Da ich hier einer der Jüngeren bin
kann ich leider aus eigener Erfahrung sprechen.. 
Wenn man sich einen Film/Serie ansehen will dann kauft man eher ne DVD oder sonstwas, von
Nachrichten braucht man garnicht zureden. Aber sogar die sind auf den Privaten ja eh a) kaum
vorhanden und, wenn doch, b) Punkt12Niveau. 
Dass Fernsehen einmal primär Information+Unterhaltung in Form von Spielfilmen war, wird
garnicht mehr wahrgenommen. Und jemand, der seit er Denken kann nur die Soaps von
RTL&SAT1 kennt, findet die Vorstellung, dass das was dort gezeigt wird nicht der Realität
enstspräche, völlig abstrus.

Erinnert mich irgendwie Manchmal an 1984 von George Orwell, was hier auch sicher viele kennen
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werden.. 
Ok, vielleicht nicht, aber was nicht ist kann ja noch werden.   

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by 326432 on Tue, 07 Jul 2009 05:49:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 06 Juli 2009 13:34

Stattdessen sieht man in der Glotze im Nachmittagsprogramm nur noch Asoziale, pralle und
blanke Titten und Ärsche von Frauen, die sagen, wie hässlich sie doch sind und wie gern sie
eine OP haben würden.

Stellt euch mal vor die Frauen würden ne Platte bekommen.....Mann würden die Angst
bekommen...wie die dann reagieren würden...dann wär ihnen alles andere auf der Welt
wahrscheinlich egal....  

Zitat:
Vom Wissen her ist auch nicht mehr viel da. Diese sog. "Wissenssendungen" bringen
oberflächliches Wissen daher und präsentieren das auf elendem Kindergartenniveau, soll aber
für Erwachsene gedacht sein. Aber selbst die haben schon abgenommen. Heute geht es in
denen nur noch ums Fressen und über die dickste XXL Portion, die man sich reinfressen kann
bis man kotzt, während direkt danach Tips zum Abnehmen kommen. Da fragt man sich dann
schon. Was Wissensvermittlung und Wissensauswahl anbelangt, ist die Sendung mit der Maus
um Weiten und Welten besser.

Ich nehm an du beziehst dich jetz auf die sendung Galileo oder??
Das geht mir auch auf den Sack.....früher hats Welt der Wunder gegeben mit besseren Themen
un was sieht man Heute???
Jumbo auf der Suche nach dem XXXXXL Schnitzel oder den größten Kebab
Deutschlands...wird er es verdrücken können???? Und damits noch schwachsinniger wird
Galileo Mystery, die Sendung wo alles eh nur ein Fake is.   Schlag den Raab und Germanys Next
Topmodel sind dann noch eine Stufe schwachsinniger.......
Lol bei Germnys Next Topmodels nur Heulsusen weit und breit    wenn die während der
Sendung ne aggressive männliche AGA bekommen würden dann wären die wohl
selbstmordgefährdet...  

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Balle on Tue, 07 Jul 2009 08:17:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diesem Jumbo Schreiner könnte ich aber etwas antun, wenn ich diese Visage schon sehe  , ich
frage mich nur wer das seit über einem Jahr jede Woche guckt  , irgendwann müsste doch
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mal sein Herzinfarkt live übertragen werden  

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Haar-in-der-Suppe on Tue, 07 Jul 2009 12:03:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Son, 05 Juli 2009 18:35Zitat:In Sachen Niveautiefflug im Fernsehen hat
Deutschland bereits seit langem die USA übertrumüft Thumbs Up 
Von wegen, die Deutschen Fernsehmacher schauen sich immer wieder dumme Sachen aus den
USA ab und jedesmal, aber wirklich jedesmal wird es bescheuerter und beknackter. Für mich
ein Zeichen, dass das Niveau in USA noch um einiges schlechter ist.

find das Niveau viel schlimmer in Deutschland...klar kommt der ganze Mist aus USA aber es sind
die deutschen Sender die nur den Mist raussuchen und gutes Fernsehprogramm nicht importieren
wollen

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by benutzer81 on Tue, 07 Jul 2009 14:19:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Großteil der TV-Zuschauer scheint jedenfalls diese Sendungen zu wünschen, ansonsten
würden sie nicht ein Verblödungsformat nach dem anderen entwerfen bzw. kopieren. Sogar
bei den öffentlich rechtlichen sinkt das Niveau zusehends. 

Kann es wirklich sein dass ein Volk von heute auf morgen verblödet? Ich vermute nicht, sondern
denke dass Zuschauer die früher (oder besser gesagt vor einigen Jahren noch) Wert auf
Niveau und Inhalt legten, sich zunehmends im Internet informieren oder ganz dahin abgewandert
sind.

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by Minox-user on Wed, 08 Jul 2009 09:15:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.youtube.com/watch?v=lk5DDUtyBHs

  

Subject: Re: Hat`s jemand gesehen?
Posted by kkoo on Wed, 08 Jul 2009 10:27:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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was das abschalten und die quote betrifft, ein tip (ist auch ein witziger film): "Free Rainer - Dein
Fernseher lügt"
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